

Antrag Nr. 14-O-19-0001
CDU-Fraktion

Betreff:

Überdachter Fahrradständer an der Kellerskopfhalle

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, zu prüfen, ob die Situation der Fahrradabstellmöglichkeiten im Bereich der Kellerskopfhalle den notwendigen Sicherheitsregeln entsprechen, und ob die Möglichkeit einer Überdachung zwecks Wetterschutzes besteht.

Begründung:

Die Fahrradabstellmöglichkeiten im Bereich des Sportlereingangs sind ausreichend verfügbar, allerdings ragen die abgestellten Fahrräder sehr weit in den Fußweg, sodass bei einer schnellen Evakuierung der Halle oder auch beim normalen Zu - oder Abgang eine Unfallwahrscheinlichkeit gegeben erscheint.

Weiterhin wäre es wünschenswert, dass die Fahrradabstellflächen mit einem Wetterschutz versehen werden. Dies unterstützt oder erleichtert, im Sinne der Umweltbelastung, den Umstieg von Kraftfahrzeugen auf Fahrräder für viele Sportler.

Die weitere Begründung erfolgt mündlich in der Ortsbeiratssitzung.

Wiesbaden, 05.02.2014

Ulrich Beltz
Fraktionssprecher